

Abschied vom Scheffel-Gymnasium



In einer bewegenden Feierstunde hieß es am Montagabend für insgesamt ein rundes Dutzend Kolleginnen und Kollegen vom Scheffel-Gymnasium Abschied nehmen. Schulleiter Carsten Hansen sowie Bernd Schirmer und Daniela Luetkens vom ÖPR sprachen in der gut besuchten Mensa den scheidenden Kolleginnen und Kollegen Dank und Anerkennung sowie alles Gute für die Zukunft aus. Die Referendarinnen Eva Gerritzen, Sarah Reiser und Katharina Willstumpf verlassen nach beendeter Ausbildung das Säckinger Gymnasium und treten an anderen Schulen ihre ersten Dienst an. Auch Simone Meyer, Christiane Scheil und Markus Müller zieht es auf eigenen Wunsch an eine neue Wirkungsstätte. Mit Norbert Schampera, Cornelius Holdermann, Stephan Kneer, Eva Schmidt-Richter und Bernhard Griesser dürfen sich zum letzten Mal richtige „Scheffel-Urgesteine“ vor ihrem Ruhestand auf die Großen Ferien freuen. Mit dem stellvertretenden Schulleiter Paul Straub verlässt auch der Erste Offizier das Gymnasium und geht in die verdiente Pension. Ihnen allen für ihre neue Tätigkeit oder ihren Unruhestand alles Gute!

Text: Bernd Rieckmann, Scheffel-Gymnasium

Foto: Reinhard Hampel, Scheffel-Gymnasium

(von links: OStD Carsten Hansen und die Pensionäre Paul Straub, Norbert Schampera, Cornelius Holdermann, Bernhard Griesser)